
 

 

 

 

 

 

『勝ち方にこだわる』 

 

校長 秋本 泰宏 
 

花壇では昨年植えたノースポールの落ちた種子

が発芽し、めぐる季節を感じます。 

さて、先日の体育祭では、３年生を中心に、赤

組と白組に別れて、熱戦が繰り広げられました。

特に閉会式で熱唱した校歌や解団式などの生徒の

姿には胸が熱くなる思いがしました。また、校内

では１０月３１日（土）に行われる文化祭へ向け

て全校合唱『走る川』が響きはじめています。 

さて、１０月２日（金）に行われた月頭集会で

は、３日（土）に行われる秋季県体に出場する男子バドミントン部の壮行式を同時に開き、

そこで、次のような話をしました。 

体育祭や秋季県体など、みなさんには勝ち負けを競う行事が身近にあります。これは、

運動部だけでなく、コンクールのある文化部でも同じです。 

今日は、私が、部活動の指導を通して出会った印象に残る二つのチーム（福岡県の高

校の男子バレー部、山口県の中学校女子バレー部）を紹介します。 

※ 紙面の関係上具体は省略させていただきます。 

なぜ、この二つのチームが印象に残っているかというと、この二つのチームには共通

点があります。それは、どちらも、敵味方なく多くの人に応援されるチームであるとい

うことです。 

この二つのチームは、どちらのチームも試合に勝つと、自分たちだけでなく、相手チ

ームからも賞賛の拍手をもらうチームです。絶対に「なぜ、あんな態度のチームに負け

たのか。あんなチームに勝つ資格があるのか」とささやかれる選手やチームではありま

せん。また、逆に負けた場合でも、「あんなに努力して、素晴らしいプレーをしていたの

に･･･」と惜しまれるようなチームです。 

試合に出場するのであれば、誰もが勝ちたいと思うのは当たり前です。しかし、大切

なのは勝負に勝つことではなく、その勝ち方であると私は考えています。みなさんは、

勝っても負けても、相手のチームや周囲から認められるチームや選手になってくださ

い。相手から認められるチームや選手になって初めて、技術面や精神面で様々なことを

学び取ることができ、大きな成長のできるチームや選手になります。 

 中学校時代に大きなウェイトを占める部活動です。秋季県体が終わると、次の週にはす

ぐに新人戦が行われます。チームや個人で、目標を立て、その目標を達成できる勝ち方に

こだわったチームや選手に成長してほしいと願っています。 
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音楽科の授業研究が行われました 
９月２８日（月）５校時に錦中学校において岩国市・

和木町の音楽科の先生１３人が参加し、授業研究会が行

われました。 

 公開したのは２年生の合唱の授業でしたが、合唱曲『走

る川』を曲想豊かに歌うためにイメージをグループで協

議しました。協議の結果、「ライオン」や「バンジージャ

ンプ」など子どもたちらしい発想があり、生徒の思考の

柔軟さを感じました。 

 授業の終わりに、２年生全員と参加していただいた音楽科の先生方と一緒に『走る川』

を合唱したときには、その迫力に思わず感激しました。 
 

小学校の先生が来られました 
錦中学校区では、小中一貫教育の一つとして互いの学校を訪問し、研修を行っています。 

１０月２日（金）には、宇佐川小学校の先生 が来校されて１年生の授業を中心に参観さ

れ、研修をされました。宇佐川小学校の先生に研修後に感想を書いていただきました。 

今回の研修では、中学生の学習の内容や様子、中学校で

の指導について参観させていただきました。中学生はとて

も真剣にどの授業にも打ち込んでおり、小学生とは違うハ

イレベルな様子を見ることができました。また、どの中学

生も自主的に声を掛けあって、いろんなことにチャレンジ

していることにとても驚きました。こんな中学生になれる

ように、これからも宇佐川小学校の児童と切磋琢磨してい

きたいと思います。ありがとうございました。 
 

熱戦！男子バドミントン部 
１０月３日（土）下松市スポーツ公園体育館におい

て、第７３回山口県中学校体育大会 バドミントン

競技の部が開かれ、本校男子バドミントン部が出場

しました。 

団体戦は、１回戦萩市立旭中学校と対戦し、残念な

がら１－２で惜敗しました。 

また、午後から開かれた個人戦については、シング

ルスに３年生 K．Y君、F．Y君が、そしてダブルス

にM君・T君ペアとO君・T君ペアがそれぞれ出場

し、善戦しましたが、惜しくも２回戦進出には至りませんでした。 

 ３年生は、この大会で引退となりますが、続く１、２年生が具体的な目標を立て、ぜひ

目標を達成できるよう頑張ってくれることを願っています。 
 

【令和 2年度 第 46回錦中学校文化祭についてお願い】 

  来る１０月３1日（土）開催予定の文化祭は、本来であれば、多くの方に参観し

ていただき、生徒の頑張る姿を応援していただきたいのですが、本年度は、先日開

催した体育祭と同様、新型コロナウイルス感染拡大防止を第一に考え、参観してい

ただく方を家族のみと限定させていただきます。御理解と御協力をお願いします。 

 

 
授業研究会の様子 

 
熱戦が繰り広げられた秋季県体 


